

Presidente Maduro ratifica importancia del Congreso de la Patria



Caracas, 22 mar (RHC) El Jefe de Estado de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó este 22 de marzo, en Caracas, el compromiso del Gobierno de transferir todo el poder político al pueblo a través del Congreso de la Patria, espacio que permite la discusión permanente entre el Ejecutivo y el poder popular.

Durante el desarrollo del Congreso de la Patria capítulo Ecosocialismo, que se realiza en el Parque Alí Primera, el primer mandatario afirmó que "el pueblo venezolano está vivo, el Congreso de la Patria va para adelante, pica y se extiende".

El presidente Maduro instó a fortalecer esta instancia creada el año pasado para impulsar las líneas de acción de la Revolución Bolivariana.

Agregó que el Congreso de la Patria, un espacio integrado por 27 movimientos y 164 columnas, es una estrategia político-organizativa para enfrentar los embates y ataques de la guerra no convencional perpetrada por sectores políticos y económicos de la derecha.

"El Congreso de la Patria nació hace un año, como creación maravillosa de esa crisis que se creó en medio de la revolución y nos permitió abrir las puertas para que decenas e centenares de movimientos sociales que no estaban siendo escuchados, sean escuchados", recordó el dignatario venezolano.

(Con información de AVN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124914-presidente-maduro-ratifica-importancia-del-congreso-de-la-patria>



Radio Habana Cuba